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Fernando Jordão defende a 
conclusão da usina Angra 3
Prefeito de Angra faz balanço de governo em fase de transição

Por ana luiza Rossi

O prefeito de Angra dos 
Reis, Fernando Jordão, em cli-
ma de transição para passar o 
bastão para Claudio Ferreti 
concedeu entrevista exclusi-
va ao Correio Sul Fluminense 
para falar sobre sua gestão à 
frente do Executivo, que ele 
comandou por dois mandatos. 
Para abrir a conversa, um as-
sunto de pertinência nacional: 
a conclusão das obras da usina 
nuclear Angra 3.

O Conselho Nacional de 
Política Energética (CNPE) 
decidiu adiar a decisão sobre a 
retomada das obras para janei-
ro de 2025 que, de acordo com 
Jordão, reflete a necessidade de 
alinhar agendas estratégicas, 
especialmente com a participa-
ção do presidente Lula.

- A conclusão de Angra 3 
é essencial não apenas para a 
geração de empregos e o desen-
volvimento econômico da cida-
de e do país, mas para consoli-
darmos uma matriz energética 
limpa e sustentável, frente às 
urgências das mudanças climá-
ticas. O período de paralisação 
da obra já trouxe prejuízos sig-
nificativos. Não podemos dei-
xar que esses danos se prolon-
guem - disse. 

Questionado se Ferreti deve 
manter esse posicionamento, 
Jordão afirma que acredita que 
o prefeito eleito compartilha da 
mesma visão. “Naturalmente, 
ele terá sua forma de abordar e 
liderar essa questão, mas acre-
dito que estará alinhado com 
o objetivo de destravar e viabi-
lizar um empreendimento tão 
crucial como este”.

Balanço
Mas claro que para todo 

final de governo, houve um 
começo. E foi assim que Jor-
dão relembrou de sua primeira 
gestão: como um momento de 
“arrumar a casa”.

- A Prefeitura estava com 
quatro folhas de pagamento 
atrasadas e os servidores, em 
greve. Foi preciso organizar 
as finanças, ver o que era mais 
necessário naquele momento 
para fazer o município voltar 
a andar. A partir daí, focamos 
principalmente no fortaleci-

mento dos serviços essenciais 
de saúde, segurança, educação 
e obras de infraestrutura nos 
bairros - lembrou.

Energia elétrica
Um dos pontos mais sensí-

veis de sua gestão foi com a ins-
tabilidade da energia elétrica na 
cidade, da qual a concessionária 
Enel é responsável. O prefeito 
afirmou, no entanto, que fez 
sua parte. Desde 2022, a pre-
feitura trabalha para responsa-
bilizar judicialmente a empresa 
pela má prestação de serviço 
que, infelizmente, não está per-
to de ser resolvido.

- Estive reunido com mais 
de 50 prefeitos fluminenses 
também insatisfeitos com a 
Enel para cobrar melhorias. Na 
ocasião, foram protocolados 
três documentos contra a con-
cessionária: uma carta de repú-
dio, uma petição civil pública 
conjunta e um manifesto ao 
Ministério de Minas e Energia 
e à Agência Nacional de Ener-
gia Elétrica. Ou seja, este é um 
problema crônico, que afeta 
não só Angra - destacou.

Tragédia no Bracuí
Outro ponto lembrado e 

vivenciado por Jordão foi uma 
das maiores tragédias da cidade. 
Uma forte chuva forte atingiu a 
região do Bracuí em dezembro 
de 2023 e matou duas pessoas, 
desalojou 300 e atingiu cerca de 
3.600 residências. Para enfren-
tar o período de chuvas, iniciou 
uma obra de aproximadamente 

14 mil metros de enrocamento 
de pedra, além do desassorea-
mento de quase 140 mil metros 
cúbicos do leito do rio Bracuí.

- Neste mês de dezembro, às 
vésperas do início da tempora-
da de chuva, o Ministério Pú-
blico Federal pediu e a Justiça 
Federal embargou a parte do 
enrocamento, que estava com 
40% do serviço concluído. A 
Prefeitura respeita e cumpre a 
decisão da Justiça, mas eu con-
sidero uma temeridade - disse 
Jordão.

O prefeito explicou que 
sem o enrocamento, o desas-
soreamento do rio terá que ser 
constante para evitar novos 
alagamentos, porque a água 
vai bater na margem do rio, 
assoreando e fazendo com que 
transborde novamente. “Isso 
é perda de tempo e de recurso 
público. Esperamos que essa 
situação seja resolvida o mais 
rápido possível”, destacou.

Saúde, educação  
e segurança

Já nos últimos quatro anos, 
Jordão ressaltou que conseguiu 
tirar do papel projetos nas prin-
cipais áreas e aprimorar servi-
ços básicos, como na Saúde. 
Entre os destaques, o serviço 
de oncologia no Hospital Mu-
nicipal da Japuíba, a implanta-
ção do mutirão de cirurgias de 
catarata, o aumento da cober-
tura da Atenção Primária de 
33% para 89%, além de inau-
gurar o Complexo de Saúde da 
Mambucaba. “Com capacidade 

para 500 atendimentos diários 
e integração de Clínica da Fa-
mília, ambulatório médico de 
especialidades, UPA e farmácia 
24h, tudo num só lugar”, acres-
centou.

Outro ponto destacado foi 
sobre a educação. Foram cerca 
de seis novas escolas, com au-
mento de 21 mil vagas em 2021 
para 31 mil em 2025 na rede 
municipal, além da criação do 
Cartão Educação, que benefi-
cia 24 mil alunos e injeta mais 
de R$ 30 milhões na economia 
do município. Ainda, no início 
deste ano, houve a implantação 
do programa Angra, Cidade da 
Educação, com investimentos 
de R$ 46 milhões em ações de 
valorização e melhoria perma-
nente do ensino e das condi-
ções de trabalho.

Já com relação a segurança, 
segundo Jordão, foram mais de 
R$ 165 milhões em investimen-
tos na área, além de parcerias 
com as polícias e até uma parti-
cipação no evento de segurança 
do BRICS, na Rússia, em 2023. 

Em índices, os roubos de rua 
e de veículos caíram para 89% 
de 2017 a 2024; já os homicí-
dios dolosos, quanto há intenção 
de matar, caíram cerca de 80%. 
Também foi criado o CIOSP 
(Centro Integrado de Operações 
de Segurança Pública), entregues 
novas viaturas e 16 novas unida-
des policiais, em parceria com o 
Governo do Estado, que inclusi-
ve, instalou no Parque Mambu-
caba a primeira base do Progra-
ma Bairro Presente.

Divulgação

Jordão afirma que conclusão é essencial pelo desenvolvimento da cidade e do país

B. Mansa: Fábrica de óculos entrega 
mais de 9 mil unidades em 2024

A Fábrica de Óculos de 
Barra Mansa, foi inaugurada 
no ano de 2019, com objeti-
vo de transformar a vida da 
população que necessita de 
cuidado com a visão. Com 
foco em estudantes da rede 
municipal e idosos, a unidade 
funciona no pátio do Cen-
tro Administrativo Prefeito 
Luiz Amaral (Campla), sede 
da prefeitura, no Centro. De 
acordo com o levantamento 
feito pela unidade, mais de 
nove mil óculos foram entre-
gues ao longo de 2024.

O gerente da Fábrica de 
Óculos, Joel Valcir, detalhou 
mais como é desenvolvido o 
serviço. “Para poder ser atendi-
do na unidade, primeiramente, 
a pessoa precisa comparecer ao 
posto de saúde mais próximo 
de sua residência, comprovar 
sua renda e fazer uma consulta 
com o clínico. Após esse proce-
dimento de triagem, ela é enca-
minhada para o Centro de Espe-

cialidades Médicas (CEM), que 
é o responsável por indicar o pe-
dido para a Fábrica”, informou.

Valcir ainda destacou o em-
penho de sua equipe na reali-
zação dos atendimentos. “A 
gente fica muito contente com 
todo o trabalho desenvolvido 
e pela confiança depositada em 

nosso serviço. Esperamos cres-
cer ainda mais em 2025, com 
uma expectativa de entregar de 
9 a 10 mil óculos”, contou.

A Fábrica de Óculos fun-
ciona de segunda a sexta-feira, 
das 8h às 16h30, beneficiando 
estudantes da rede pública mu-
nicipal e idosos atendidos pelo 

Sistema Único de Saúde (SUS), 
além de pessoas assistidas pelo 
Cemae (Centro Municipal 
de Atendimento Educacional 
Especializado), Secretaria As-
sistência Social e Direitos Hu-
manos, Asilo Vila Vicentina 
e Apae (Associação de Pais e 
Amigos dos Excepcionais).

Arquivo/PMBM

Projeto é coordenado pelas secretarias de Saúde e Educação
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Rodrigo Drable faz limpeza 
em calçada de sua casa

Barra do Piraí terá secretaria 
municipal de Cultura

Sem aumentar gastos

Reconstrução do município

Giro nas obras

Angra em alerta

O prefeito de Barra Mansa, 
Rodrigo Drable, começou 
a manhã de Natal - dia 25 
- na calçada de sua casa, 
retirando os matinhos que 
estavam perto do muro. 
Como nunca deixa para 
depois, Rodrigo Drable 
aproveitou para mandar 
um recado à população: 
“Tem muita gente que 
pensa que as calçadas 
são de responsabilidade 

da prefeitura. Não, são. Na 
verdade, cada um precisa 
cuidar da sua e fazer a sua 
parte para deixar a cidade 
bonita”, disse o prefeito, 
que, na semana passada, 
fez uma festa de despedi-
da de seu mandato como 
prefeito. Recebeu muitos 
abraços e muitos “até bre-
ve”. Sinal da campanha 
para deputado, no míni-
mo.

A prefeitura eleita de 
Barra do Piraí, Kátia Miki, 
irá criar a Secretaria de 
Cultura. Foi divulgado na 
coluna que a nova secre-
taria seria a de Turismo, 
que existe e funciona 
junto com a de Cultura. 
Será desmembrada. Ou 
seja: criada. Com relação 
à Secretaria de Políticas 

Públicas Para Mulheres, 
a assessoria de imprensa 
esclareceu que atualmen-
te, na estrutura da admi-
nistração municipal, a 
futura pasta existe como 
subsecretaria, com status 
de secretaria. O salário, 
inclusive, da titular é o 
mesmo que os recebidos 
pelos secretários. 

Como será de fato criada 
apenas uma secretaria, 
segundo a assessoria de 
Kátia Miki, não haverá au-
mento de gastos. Aliásc, 
a futura prefeita mostrou 
disposição para encarar a 
gestão de Barra do Piraí a 

partir de janeiro. “Faltam 
poucos dias para a posse, 
um momento que marca 
o início de um novo capí-
tulo na história de Barra 
do Piraí”, disse a prefeita 
eleita, por meio de redes 
sociais. 

“O trabalho, no entanto, 
já começou muito antes 
de Cristiano e eu assumir-
mos a prefeitura, e assim 
continuará ao longo dos 
próximos quatro anos. 
Nosso compromisso é 
atuar com transparência 

e estar sempre atentos às 
necessidades dos barren-
ses, para juntos recons-
truirmos nossa cidade da 
melhor maneira possível”, 
concluiu Kátia Miki, a pri-
meira mulher a assumir a 
prefeitura do município.

O prefeito de Resende, 
Diogo Balieiro, está com 
as mangas arregaçadas 
até os últimos dias de seu 
segundo mandato. Como 
ele mesmo definiu, fez 
“um giro de obras” nes-
ta quinta-feira, dia 26. E 
mais: falou sobre as inau-
gurações marcadas para 
esta sexta-feira, dia 27. “A 

primeira inauguração, a 
da 4ª Ponte, começa às 
9h, na Morada Da Barra. 
Às 11h é a entrega da Es-
cola do Parque Minas Ge-
rais. Às 17h, inauguramos 
a Praça dos Expedicioná-
rios, no Paraíso, e às 19h, 
a Praça da Vargem Gran-
de”, detalhou Balieiro, em 
suas redes sociais.

A Defesa Civil de Angra 
dos Reis está monito-
rando a possibilidade de 
chuva moderada a forte 
emitida a toda a região 
Sudeste. A previsão se es-
tende desta quinta-feira, 
26 de dezembro, até o dia 
30, segunda-feira. Os avi-
sos foram feitos pelo Ins-
tituto Nacional de Meteo-

rologia. Caso necessário, o 
Centro de Monitoramento 
e Alerta de Desastres Na-
turais de Angra dos Reis 
(Cemaden-AR), que auxi-
lia o município na preven-
ção de desastres naturais, 
emitirá os alertas à popu-
lação do município por 
meio do sistema de alerta 
e alarme.

Reprodução/Prefeitura Barra Mansa
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Rodrigo Drable alerta para cuidados com o município

Prefeitura de Barra do Piraí terá novas pastas em 2025
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